



Getafe, a 10 de Agosto de 2015

Me es grato remitirle el Informe de Progreso de ICAD,S.A., correspondiente al ejercicio 2014. Con esta presentación, reiteramos por tercer año consecutivo, el compromiso con los Diez principios marcados en el Pacto Mundial de Naciones Unidas referente a los Derechos Humanos, los Derechos Laborales, el Medio Ambiente y la lucha contra la corrupción, esto es, en materia de Responsabilidad Social. ICAD, S.A. asume y hace suyos los mismos comprometiéndose a respetarlos y promoverlos de forma activa.

Es importante para ICAD,S.A. el despliegue de nuestros Principios de Responsabilidad Social en toda la organización haciendo partícipes a todos nuestros miembros y complementando así el Sistema de Gestión de la organización ya existente, con la intención arrastrada desde nuestros principios, de establecer mecanismos de diagnóstico y la mejora continua de nuestros procesos para promocionarlos e integrarlos en la visión estratégica de la empresa y en sus actividades diarias.

Mediante esta carta ICAD,S.A. reitera su intención de seguir manteniendo el diálogo con todos nuestros grupos de interés, tanto internos como externos. Todo ello nos capacitará para dar respuestas positivas a sus necesidades y contribuir al desarrollo y bienestar de los mismos.

Atentamente,

D. Frutos Batres Rodríguez
Gerente